

COMMUNIQUÉ

de presse

UN CARILLON DANS LE PARC DE LA MAIRIE

Un carillon, constitué de neuf cloches fabriquées par la fonderie Cornille Havard, héritière d'une longue tradition de Fondateurs de Cloches installés à Villedieu-les-Poêles en Normandie depuis le Moyen Âge, a été posé ce **lundi 25 novembre** dans **le parc de la Mairie d'Ermont**.

La fabrication d'une cloche nécessite un grand savoir-faire. A chaque cloche correspond une note précise.

Entre tradition et éveil musical, les petits ermontois pourront essayer l'instrument grandeur nature dans le parc dès aujourd'hui.

